
"Monsieur le Directeur académique, Mesdames, Messieurs, 

 

Avant d’aborder ce Comité technique, nous voulons souhaiter la bienvenue 
à notre nouvelle IENA Martine Grouthier ainsi qu’aux inspectrices et 
inspecteurs nouvellement nommés dans notre département. Nous voulons 

vous assurer que l’UNSA Education est prête à vous apporter son expérience des écoles et des 
établissements du Gard dans un esprit de respect mutuel et une volonté de dialogue constructif 
notamment dans la gestion de la carte scolaire tout au long de l’année. 

A ce propos, avant d’aborder les situations individuelles, nous voulons attirer votre attention sur un 
point de première importance : Nous voulons réaffirmer notre attachement à la chronologie de ces 
opérations de carte scolaire en insistant sur la nécessité de remettre de la sérénité dans les équipes. 

Les enseignants préparent leur classe bien en amont de la fin de l’année scolaire et jusque pendant 
l’été… parce que beaucoup de choses se décident et se coordonnent en équipe, autour de projets, 
avec du matériel commandé en amont, en lien avec les communes, etc. 

L’expertise de vos services et l’expérience que nous y ajoutons doit permettre d’anticiper sur les 
situations de fermeture afin d’éviter de déstabiliser l’organisation tellement complexe des écoles à 
la rentrée. 

Nous vous demandons de réinstaurer le principe de n’aborder la carte scolaire de rentrée que dans 
une logique d’ouverture de dernière minute. Parce que les équipes auront pesé les conséquences 
au regard des bénéfices de classes moins chargées. 

Trop de personnels ont passé l’été et jusqu’au jour de prérentrée, à se demander inutilement s’ils 
n’allaient pas être victimes de mesure de carte scolaire induisant un bouleversement dans 
l’organisation de l’école et leur travail. 

Je vous remercie de votre attention." 

Les représentants des personnels de l’UNSA Education élus en CTSD du Gard. 


